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 ７月の議員改選を前に、４年間の任期の最終となる６月議会が開かれました。

　４年前に初当選以来、今回で１６回目の定例議会を迎えたわけですが、振り返ってみ

ると、この間、未曾有の東日本大震災（平成２３年３月議会会期中）に見舞われ議場も被

災し、同年１２月の定例議会までの修繕期間中は、会場を変えて本会議を開催するなど、

異例の事態も経験しました。

 このメンバーで議会を開くことも今回で最後ということで、最終日の閉会後は、市庁舎

前で、執行部三役とともに、記念撮影を行いました。
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4年の任期の最終となる6月議会が開かれました

衆議院議員・石破茂氏、及び経済評論家・三橋貴明氏による研修会

任期（4年間）の最終議会

研修及び視察

アーティスト・イン・レジデンス事業の先進地「いちはらアート×ミックス」を視察
 千葉県市原市を訪問し、行政主導の中房総国際芸術祭「いちはらアート×ミックス」を見学してきました。

市原市・佐久間隆義市長　直々の経過説明 廃校になった小学校や小湊鉄道などを活用したイベント

石破氏を講師に招いての政経フォーラム 三橋氏による講演・「日本を元気にする政策とアベノミクス」

執行部と議員との記念撮影



会員登録サイト

４年間で１５回の一般質問を行い、４７項目、１５９件の質問及び提言をしてきました

1期目4年間の一般質問で提案が実現されたもの
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若者の定住促進や、防災対策の強化など、3項目１２件について発言

■第16回市政報告会を開催いたします。
　日　時：8月31日（日）午後7時～
　場　所：パルティホール小会議室
 １年間の活動報告をはじめ、市民の皆さんから市政に対
するご意見やご要望をお伺いいたします。

6月定例会での一般質問

１．若者定住促進について
　（１）市内企業の雇用状況について
①本市学卒、及び高卒者の就職状況について
②工業団地の地元採用状況について

　（２）雇用の場の創出について
①商業振興に向けた誘致策について
②国道349号バイパス沿道地区開発の進捗状況について

　（３）若手起業家支援について
①若手起業家支援事業の創設について

２．郷土への愛着心の育成について
　（１）いばらきっ子郷土検定について
①初年度（昨年）の取り組み状況と結果、及び成果について
②今年度の対応について
③小学生や社会人向けにも実施するなど今後の市独自の展開について

３．防災体制の強化について
　（１）土砂災害について
①ハザードマップの周知状況について
②危険箇所の定期点検等について
③自主防災組織との連携について
④災害発生時の情報の発信方法について

地域ボランティア活動

鯨ヶ丘ふれあい広場の草刈り作業

 その中で、下記１４項目が、実際に見直しや新規事業として反映されました。
〇常陸太田市の歌の制定 〇市の歌の利活用（防災無線の時報や電話の保留音）
〇ホームページのリニューアル 〇イノシシ対策（鳥獣保護区の駆除期間の拡大
〇防災無線の利用拡大 〇パルティホールの予約受付期間の拡大
〇震災の記録誌制作 〇生涯学習機能４施設の利用料金の統一化
〇いばらきフィルムコミッションへの加盟 〇生涯学習センターふれあいホールの使途基準の拡大
〇SNSの導入（facebookやTwitter） 〇駅コミュニティスペースの利活用促進
〇指定校（学区）変更理由の明確化 〇アーティスト・イン・レジデンスの事業化


